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予算審査特別委員会

予
算
234
億
円
を
ど
う
活
か
す
か
？

社会基盤・環境の整備

永
く
暮
ら
し
続
け
ら
れ
る
ま
ち
を
つ
く
り
ま
す

主な事業
●巣子駅地区まちづくり交付金事業 3億 5,968万円
●マイロード支援事業費…………………… 991万円
●普通河川災害復旧事業………………… 2,620万円
●公共下水道工事費………………… 4億 9,000万円
●（仮称）巣子新駅設置の推進…… 1億 8,384万円
●溶融施設（ごみちゃんセンター）管理費
　　　　　　　　　　　　　……… 5億 4,438万円

熊谷　啓介さん（鵜飼）

公園の植栽管理徹底を

大
崎
跨
線
橋
工
事
の
内
容
は
。

舗
装
面
の
や
り
直
し
、
ロ
ー
ド
ヒ
ー
テ
ィ
ン
グ

の
新
設
、
橋
の
両
側
部
分
の
補
修
、
転
落
防
止

柵
の
交
換
等
で
す
。

マ
イ
ロ
ー
ド
支
援
事
業
の
道
直
し
事
業
と
は
。

地
域
と
し
て
必
要
性
の
高
い
道
路
を
協
働
の
一

環
と
し
て
取
り
組
む
も
の
で
、
村
は
資
材
、
機

材
技
術
役
務
の
提
供
を
考
え
て
い
ま
す
。

水
辺
環
境
整
備
の
方
向
性
は
。

県
の
事
業
で
は
、
自
然
に
配
慮
し
た
「
水
辺
環

境
再
生
事
業
」
が
実
施
さ
れ
て
お
り
、
村
に
お

い
て
も
視
野
に
入
れ
整
備
し
て
い
き
た
い
。

巣
子
駅
地
区
ま
ち
づ
く
り
交
付
金
事
業
の
内
容

は
。

駅
開
設
向
け
、
交
差
点
部
分
の
道
路
整
備
、
駐

車
場
等
を
整
備
し
、
19
年
度
に
は
完
了
し
た
い
。

産業・観光の振興

産
業
が
元
気
な
ま
ち
を
つ
く
り
ま
す

”

”

主な事業
●シルバー人材センター補助事業………… 350万円
●産学官連携コーディネーター共同研究負担金… 80万円
●（仮称）ベンチャー企業支援事業……… 360万円
●チャグチャグ馬コ行事費………………… 122万円
●いわて農業担い手支援総合対策事業費補助金1,004万円
●相の沢牧野管理費……………………… 2,359万円
●森林整備地域活動支援交付金…………… 420万円 北部への企業誘致で

産業の活性化を
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
会
員
数
、
受
託
件
数
は
。

現
在
の
会
員
数
は
１
４
９
人
、
１
月
末
現
在
の
受
託

件
数
は
２
６
５
件
で
す
。
受
託
金
額
は
約
２
２
４
０
万

円
で
す
。

リ
サ
ー
チ
パ
ー
ク
の
イ
ン
フ
ラ
整
備
を
す
べ
き
で
は
。

財
政
上
道
路
整
備
は
厳
し
い
が
、
携
帯
電
話
の
中
継

基
地
は
整
備
完
了
し
ま
し
た
。
ま
た
光
ケ
ー
ブ
ル
に

つ
い
て
は
、
種
々
の
計
画
に
基
づ
き
今
後
整
備
に
向

け
て
検
討
し
て
ま
い
り
た
い
。

Ｃ
Ｏ
2
の
削
減
が
い
わ
れ
る
中
、
村
有
林
を
適
正
に

管
理
し
保
全
す
る
こ
と
が
必
要
で
は
。

緊
急
雇
用
対
策
事
業
で
14
年
度
よ
り
整
備
し
た
た
め

17
年
度
事
業
は
減
額
し
て
い
ま
す
が
、
今
後
も
除
伐
、

間
伐
等
適
正
に
管
理
し
て
ま
い
り
た
い
。

農
業
経
営
指
導
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
の
設
置
は
。

不
在
と
な
っ
て
い
ま
し
た
が
、
17
年
度
は
農
協
の
Ｏ

Ｂ
の
方
を
お
願
い
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問答

　長い期間をかけて整備された総
合公園は、当初計画にあった水泳
プール施設を除いて整備され、子
供から高齢者まですべての人の憩
いの場、レクリエーション、スポー
ツの場など多様な機能を持ち、本
村が誇れる施設となりました。
　しかし、立派に完成した施設で
も、植栽されている樹木・草花な
どの管理が悪いと台無しです。徹
底した管理を望みます。

　盛岡市と隣接しているのに村内
に企業が少なく雇用の場が確保さ
れていません。北部地域は、高速
道路の便も良く 282 号線のバイ
パスも整備中であり、交通の有利
性と広大な土地があります。この
ような地の利を活かし、優良な企
業を誘致して工業団地などを造成
し、雇用確保に努めてほしいと思
います。

伊藤　正子さん（一本木）
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